



EL DÍA

# Nuevos Asesinatos de la "AAA" en Argentina

**Cuatro Personas Fueron Acribilladas en la Capital y en Tres Provincias**

(AFP, UPI y AP)

**BUENOS AIRES, 2 de diciembre.**—Otros 4 asesinatos se registraron hoy en la Argentina, incluido el de un profesor izquierdista, luego que varios guerrilleros abatieran ayer al décimo oficial del ejército en poco más de dos meses.

El nuevo brote terrorista se produjo pese a las grandes batidas "antiextremistas" que continúa realizando la policía, bajo el estado de sitio impuesto hace casi un mes en todo el país.

Un profesor de bioquímica, Rodolfo Celso Gini, fue secuestrado por cuatro desconocidos que lo asesinaron posteriormente, anunció la agencia noticiosa gubernamental TELAM citando fuentes oficiales.

Gini, que se desempeñaba en el Colegio Nacional de Huanquelen, localidad situada a seis kilómetros al noroeste de Bahía Blanca, fue secuestrado por cuatro individuos armados con metralletas que irrumpieron esta madrugada en su domicilio. Tras reducir a la esposa, lo introdujeron en un automóvil que se alejó velozmente. Más tarde el cuerpo de Gini fue encontrado en un campo aledaño a la ruta nacional presentando varios impactos de armas de fuego.

Entre tanto, en un paraje cercano a un establecimiento minero de la provincia andina de Mendoza, fue hallado el cadáver de un hombre de unos 35 a 40 años de edad, enterrado hasta el cuello, con una herida de bala en la cabeza, los brazos totalmente quemados y completamente desnudo, según informó un vocero policial.

Por otra parte, en la ciudad de Olivos, en la zona norte del gran Buenos Aires, fue hallado el cadáver baleado de otro hombre, informó una fuente policial hoy. Por lo que diversos sectores temieron que pudiese ser el dirigente peronista Rodolfo Galimberti.

Sin embargo, la policía informó esta noche que el cadáver acribillado a balazos no pertenece a Calimberti y corresponde, en cambio, a un estudiante cuya desaparición habían denunciado sus familiares.

Tras casi doce horas de espera, la poli-

cía dio cuenta de la identidad del cuerpo. Según lo informado, corresponde a Daniel Benjamín Winer, estudiante de ingeniería, que había desaparecido el 29 de noviembre. El cadáver, con numerosos disparos de armas de fuego, fue encontrado esta mañana en las afueras de esta capital.

## ASESINAN A LA ESPOSA DE UN PRESO

Mientras, en Tucumán la esposa de un guerrillero detenido fue asesinada a balazos en la norteña capital provincial.

El cadáver baleado de Berta Molina de Montenegro, de 41 años y madre de 4 hijos, esposa de Juan C. Montenegro, descrito por la policía como guerrillero actualmente detenido, apareció esta mañana en la zona del autódromo local luego que la mujer fue sacada de su casa por individuos armados que se identificaron como policías.

Además, fuentes policiales de Tucumán revelaron esta noche que unas 500 personas han sido detenidas en acciones contra insurgentes.

El gobierno ha intensificado la acción "antisubversiva" desde la vigencia del estado de sitio que comenzó a regir el 6 de noviembre, y ha arrestado gran cantidad de personas.

La policía dijo que los responsables de las muertes del teniente primero Gamband y del mayor López fueron identificados como Eduardo Modesto Praffen, Juan Alberto Tijerina, Fernando Meldrano Gauna, Hilda Nidia Nava, José María Cuesta y Jorge Horacio Ardiles, todos los cuales han sido detenidos.

Por otra parte, treinta y un médicos del hospital local de Bariloche renunciaron hoy a sus cargos luego que tres de ellos fueron objeto de atentados que siguieron a amenazas formuladas por un comando terrorista ultraderechista, según informaron fuentes vinculadas a los profesionales.

Esta madrugada sendas bombas estallaron bajo automóviles o en las casas de tres de los médicos, sin causar víctimas.